●新任あいさ 生きがいを持てる町

鎌田地区 町会連合会 うくり

センターご指導のもと、検討実思います。今後は地域づくりがる大変重要な意味があると 皆様のご協力を心よりお願い 戻り慎重に検討してまいります。 やすい環境づくりを進める事 議してまいります。地区が2分 ば建設に関わる問題点等を協 行委員会において第2福祉ひろ は福祉ひろばの事業活動と繋 りました。これは地域にとって あれば、生きがいに繋る、とあに居場所ができ自分の役割が しないよう、住民全体が利用し (両島町会)

会長 松本 捷幸

委員、

員、健康づくり推進員、日赤鎌田地区17町会の民生児童

奉仕団、

致します。最近興味ある新聞各町会皆様のご支援をお願いの任を担うこととなりました。平成27年度町会連合会会長 このことは「今日行く所がある」 者が元気に毎日を送る秘訣は記事が目にとまりました。高齢 「キョウイク」「キョウヨウ」で が最大の課題ですので、

民館活動 の活発化 を

「今日用事がある」です。

●新任あいさつ● 会長 小林

鎌田地区

町内公民館長連合会

嘉美

連合会会長を務めさせていたこの度、鎌田地区公民館長 長でその問題を共有し、 あると思います。 だくことになりました。 (でその問題を共有し、意見ると思います。17町会の館町会ごとに様々な問題点が それぞれの公民館

活動が活発化するようにし いきたいと考えております。 子どもから働き盛りの人、 7

さんと共に手を取り合い、仲良会連合会を始め関係団体の皆民館、地域づくりセンター、町民館、地域づくりセンター、町公民館を目指し、鎌田地区公公民館を目指し、鎌田地区公 く楽しい公民館活動を目指 ていきたいと思います。

明るく楽しく

皆様と

新

任

0

お手伝いと 部会の月ご

願いいたします。 と思います。どうぞよろしくお 不足ですが、精一杯頑張りたい まだまだ学ぶことが多く、 (弥生町町会)

福祉ひろばを 憩いの場に

新

任

伊藤茂男氏

9,671 人 9,417 人 鎌田地区公民館 公民館報編集委員会

鎌田地区 平成27年5月1日現在 世帯数 8,540戸

揮毫

世帯数

男 女

ひろば推進協の会長に就任す平成27年度、鎌田地区福祉

りセンターのご協力を得て、高鎌田地区公民館、地域づく

とを進めたいと思います。

が集える福祉ひろばを目指し

を感謝申し上げます。

1年の任で

の皆さんにご協力いだきましたこと

齢者をはじめ、より多くの方々

各町会長、

各種団体、

地区公民館

われるようなまちづくりを目標に、

鎌田

地区は元気だなー」と言

て活動していきたいと思いま

鎌田町会

ともっと垣根を低く横断的な交流

こたが、その中で17町会お互いもっ

を深めたらと思いました。

地震災

害を想定しても、隣接する町会が

一緒になって対応する事が減災に繋

見 L

ることになりました。



福祉ひろば 推進協議会

鎌田地区 伊藤

よる、鎌田地区の福祉に関わる福祉ひろばコーディネーターに

ご支援ありがとう

ございました

鎌田地区

町会連合会

前会長

坪田 秀

ボランティア活動などの 地区への浸透を図るこ

齢者クラブ等のご協力を頂き

退

任

子ども会育成会、 高

す。

新

任

健康づくり推進員会 田中沙恵子

健康で心豊かに

会長

世康づく 一段落し

上、何もわからないまま会長り推進員となりました。その という大役まで受けてしま 今年、思いがけず健長年続けた仕事が一つ

正に青天の へきれき

た今年、

かに誰もが毎日を楽しく明るが要は「いつ迄も健康で心豊 ながら模索する日々です。 当もつかずに資料に眼を通 活動内容は多岐に渡ります 何がどうなのか?皆目、

> 発展、元気な鎌田地区になります 的に始まった地域づくりがさらに

会への励ましにもなります。本格

がる事にもなりますし、

小規模町

よう祈念いたしまして退任・感謝

の言葉と致します。

(石芝東町会)

退

します。(中条町町会)ます。どうぞ宜しくお願い致ただき進めて参りたいと思いただき進めて参りたいと思いいます。皆様方のご協力をいる。

いただき取り組んでまいりま心配です。前会長に協力を任となり三役全員が不慣れで した。今年は副会長2名も新 お引き受けすることになりま この度2年の任期で会長を ボランティア部会 会長 丸山 宏子 お受けしたからには、明るくと思い悩む毎日でした。でもと思い悩む毎日でした。でもの連絡員との仕事量の違いにとの年間予定を見ますと町会との年間予定を見ますと町会 楽しくの気持ちで精一杯努力お受けしたからには、明るく す。 いただきたく心からお願い申いたします。ご支援ご協力を いう大変な仕 し上げます。

的に

公民館活動に参加していきた

退任あいさつ



任 鎌田地区 町内公民館長連合会 前会長 小倉 利夫

どを鎌田地区公民館の応援を頂き 報を共有し、 これからも地域の輪を囲み、 無事に進めることができました。 町内公民館で館長会を開催して情 民館の輪を作ることを念頭に、 いただきました。 人権問題に関連した映画の上映な 平成25年から2年間務めさせて 避難所運営講座や、 鎌田地区町内公 積極 各

え、何回もの役員会や組長内容を知って理解を深めて時に、町会員が役員の仕事時に、町会員が役員の仕事の合きがのでがですがですがである。 来のように特定の人に長く 来のように特定の人に長く では集中して取り組め、そ 中は集中して取り組め、そ 中は集中して取り組め、そ が増してくるのでないかと が増してくるのでないかと が増してくるのでないかと が増してくるのでないかと かり したからである。 組)に役長(業者 長(業者対応の組を除く22きたが、平成27年から各組次期役員を個別に依頼して に役員を担ってもらうこ を知って理解を深めて、町会員が役員の仕事会」を立ち上げると同会」を立ち上げると同います。 任期も1年と短くし く事を願わずにはいられな もっとも大事なことと考え いわれる存在になることを

法を全面的に改めた。年度から町会役員の選らに活発にするために れまでは、 (全員の力/川城下区 深め、町会活動をさ貝の力を集結してよ城下区町会では、町 町会の3役が に、 選 出

ぎるのではないか」、

などの

を急いで決めるのは、

るのか」「こんな大事なこと

【鎌田地区版】

街かどの話題 134 みんなが担う 町会に向けて ~ある一つの試み~ 井川城下区町会 横山 新治

できるのか」「高齢者世帯おずか1年で十分な活動時総会では、「役員の任期時総会では、「役員の任期の任何の任何のできるのか」「高齢者の対象のできるのが、これが、「のできるのが、これが、「のできるのが、これが 役員ができない時はどうす てきた。併せて、 町会員全員が読 内容は文書にして、 めるように 者世帯 、回覧で、回覧で 動期の 討

こに住んでいてよかった」と町会が、だれにとっても「こうばかりである。 だから、問題点はこれから検 もてるようになることを願 役員を経験することによっ なろうが、多くの人が町会討して対応していくことに 体制でスタートしたばかり 町会がこの4月から新し もたくさんあるに違いない。 問題点も指摘された。 に感じられ、さらに親しみ 問題点はこれらの 町会がこれまでより身近 ほか い

西部公民館竣工記念式典が行われました! 🎎



町会運営が進められて

V

平成26年6月から行われてきた 西部公民館改修工事が無事完了し、 3月27日(金)に竣工記念式典が 盛大に行われた。

当日は天候にも恵まれ、玄関前で テープカットを行った後、広くなっ た玄関ホールで挨拶、祝辞、施工 業者への感謝状の贈呈が行われた。 参加された方からは、かつての面影 がないほどきれいになった玄関ホー ルに歓喜の声があがった。

その後、大会議室で行われた地区 の子ども達による竣工記念コンサー トでは、信明中学校、鎌田中学校両 校の吹奏楽部の生徒達による演奏、 鎌田児童センターの子ども達によ る「ふるさと」などの合唱が行われ、 約100人が入ることができる大会議 室に入りきれないほどの参加者が集 まり、盛大な記念コンサートになっ た。その後は映画「言葉のきずな」(失 語症の方々のドキュメンタリー)の 上映会が行われ、参加者からは「身

近に失語症の方がおり、非常に感銘 を受けた」との意見があった。

4月以降は鎌田地区公民館と名称 も変更され、従来通り開館している。 これからも有効に活用してほしい。

> (竹内 瞖)



大盛況だったコンサート

井川城跡発掘 地元報告会

室町時代の信濃守護小笠原氏の居館跡と伝わる井川 城跡の発掘について、調査担当者が成果を報告します。

詳細は7月の回覧板で お知らせします。

えている間に話題が変わってい

さんだと次のトーク内容を考 透してきたが、 私のようなオバ

だ。短時間でいかに『キレのあ るなんてことは、しょっちゅう 時 7月18日(土) 午前

10時~正午まで \Box 会 鎌田地区公民館 参加無料・申込み不要

料のインターネットサービスの

形式のやりとりができる無

で通話ができたり、トーク

会

使われることもあるようだ。最近は、PTAなどの連絡

PTAなどの連絡に

クが返信されるという。

まる

(ライン)』でトークを送信する

高校生の息子が『LINE

なやりとりができるのだ。 でその場で会話をしているよう

最近、主婦のあいだにも浸

は会話をする時、人と 肝心になってくる。 7 うだ。つまり、いろんな角度か のマダムになったつもりで『L INE(ライン)』に挑むしか ということを常に意識している を言わないように気をつけるそ るコメント』を考えられるかが こうなったら、 、人と同じ意見 私もフランス 考えたりする フランス人

に使われている『L はあたりまえのよう 中高生のあいだで マホや携帯端末など INE (ライン)』。 簡単にいうと、